

MENSAJE DE LA PRESIDENTA DE HIC DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Las mujeres son especiales. Nutren a la humanidad, cuidan y apoyan la unidad familiar y hacen del mundo un lugar mejor para todos-as. La lucha por la igualdad de la mujer comenzó hace más de un siglo. El primer Día Internacional de la Mujer se celebró en marzo de 1911. Gloria Steinem, feminista, periodista y activista de fama mundial, afirma: "La historia de la lucha de las mujeres por la igualdad no pertenece a una sola feminista ni a una sola organización, sino a los esfuerzos colectivos de todos-as los-as que se preocupan por los derechos humanos."

El tema del Día Internacional de la Mujer 2024 es "**Inspirar la inclusión**". Este tema invoca la necesidad crítica de defender y valorar la inclusión de las mujeres. Esto conducirá a un mundo mejor. Es hora de que las mujeres empiecen a sentirse inspiradas e incluidas. Esto fomentará un sentido de pertenencia, relevancia y empoderamiento.

Cuando la Coalición Internacional del Hábitat (HIC) celebra el Día Internacional de la Mujer 2024, recuerda a todas las mujeres de su movimiento mundial que se han visto afectadas por la guerra, la hambruna y las pandemias. HIC insta a los-as líderes-as mundiales, a los sistemas y a las estructuras de gobierno a eliminar la discriminación, los estereotipos y los procesos de toma de decisiones sesgados que excluyen a las mujeres. HIC espera un mundo que deliberadamente forje el empoderamiento económico de las mujeres, desarrolle diversos talentos, construya infraestructuras que satisfagan las necesidades de las mujeres, apoye a las mujeres y niñas rurales en la agricultura sostenible para mejorar la seguridad alimentaria y desarrolle su capacidad en la toma de decisiones.

Juntos-as hacemos un mundo mejor para las mujeres y forjamos la igualdad hacia el acceso a la tierra, la vivienda el empoderamiento económico y la inclusión digital. #Fosterinclusion.